



VI CONGRESO DE NEGOCIACION, FACILITACION Y MEDIACION

“Fortaleciendo la cultura del dialogo para construir relaciones sustentables”

Pergamino, 9 y 10 de Agosto de 2012



Dr. LUIS VICENTE GIAY

Contador Publico Nacional egresado de la Universidad Nacional de Buenos Aires. Ha realizado estudios de Postgrado en las Universidades de Columbia, USA, y Heidelberg, Alemania, y fue becario del Departamento de Estado de los Estados Unidos. Es titular de su propio estudio contable y propietario de diversas empresas, entre ellas “Giay Agropecuaria SA”.

Es miembro del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Capital Federal y de la Provincia de Buenos Aires. Fue fundador y primer presidente de la Asociación de Contadores Públicos “Bartolomé Mitre”. Es asesor de la Cámara del Comercio y la Producción de la República Argentina, de la Federación de Cámaras de Comercio del Norte de la Provincia de Buenos Aires y de la Cámara de Comercio e Industria de Arrecifes. Ha recibido numerosas distinciones entre las que cabe mencionarse el título de “Doctor Honoris Causa” de las Universidades de Glasgow (Escocia), Trujillo (Perú), Seúl (Korea), Lomas de Zamora (Argentina), Belo Horizonte (Brasil), Del Salvador (Argentina) y Bangkok (Tailandia). El Instituto Filipino de Contadores Públicos lo designó “Contador Publico Sobresaliente en Relaciones Internacionales y Buena Voluntad” y el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Capital Federal lo galardonó por sus logros en el desarrollo de la profesión. La Asociación Internacional de Clubes de Leones lo declaró “León Emérito” otorgándole el “Premio Melvin Jones”.

Fue condecorado por los Gobiernos de Italia, Filipinas, Paraguay, Turquía, Tailandia, Túnez, de los Estados de Texas (USA), Minas Gerais y Río de Janeiro, (Brasil) y fue galardonado con el Premio “Piamontesi Protagonisti” 1996, en Pinerolo, Italia.

El Dr. Luis Giay ha sido Embajador Extraordinario y Plenipotenciario “AdHonorem” del Gobierno de la República Argentina (1996-1998). Fue miembro de la Junta Directiva de VSArts con sede en Washington y Jurado con el Global Health Council para la selección del “Premio Gates para la Salud Mundial”.

A lo largo de su vida estuvo ligado a numerosas instituciones empresarias, publicas y educativas entre ellas el Automóvil Club Argentino, la Cámara Argentina de Comercio, Asociación Boy Scout de la Argentina, la Asociación Becaria de Arrecifes, la Editorial Rotaria Argentina y la Asociación de Escritores de la Provincia de Buenos Aires, entre otras.

Rotario desde 1961, Luis Giay ha servido a Rotary International como Gobernador de Distrito, Consejero de Información Rotaria, Dirigente de Discusión en la Asamblea Internacional, miembro y presidente de numerosos comités de R.I., Director-Tesorero 1987-89, Asistente del Presidente de Rotary International, Fiduciario de la Fundación Rotaria 1990-93, Presidente de Rotary International

1996-97, Representante de R.I. ante las Naciones Unidas, Fiduciario de la Fundación Rotaria 1998-2002 y 2003-07 y Presidente de la Fundación Rotaria en 2001-02 y 2006-07. Actualmente preside el Comité del Plan de la Visión Futura de la Fundación Rotaria (2005/13) y es convocador de tres “Foros de Rotary para la Paz Global” en Berlín, Honolulu e Hiroshima, (2012-13).

Sirvió como mediador entre los clubes rotarios en la Isla de Chipre logrando unificarlos para una sola bandera y distrito y presidió la 1ra. delegación oficial de RI a la Federación Rusa para presentar la organización a las autoridades gubernamentales de ese país promoviendo su afianzamiento, extensión y cooperación. Participó de Jornadas Nacionales de Inmunización contra polio en Angola (2), Egipto, India (4), Niger, Tunisia y Costa de Marfil. En Angola tomó parte de las negociaciones para lograr los días de tranquilidad entre las fuerzas en lucha para realizar la JNI.

Es considerado como el “mentor intelectual” del programa “Centros de Rotary para Estudios Internacionales para la paz y resolución de conflictos” de la Fundación Rotaria y ha recibido la “Citación por Servicios Meritorios” y el “Premio por Servicios Distinguidos” de la Fundación Rotaria y el Premio Internacional “Por Un Mundo Libre de Polio”.